
 
 
 

1 
 

Arbeitskreis 5 Innenentwicklung 
 
Protokoll der 17. Sitzung am 20.04.2011 
 
Ort:   Dorfbegehung Villenbach und Schützenheim, Hausen 
 
Beginn:  18.45 Uhr 
 
Anwesend:  Werner Filbrich   Hans Dieter Wahl  Uta Bauer 

Jörg Müller   Werner Moser   Bernhard Lernhard
 Albert Meier    Manfred Schmid  Lukas Filbrich 

 
Abwesend:  Stefan Berchtenbreiter  Erich Bock   Werner Glenk 

Franz Beutmiller 
 
Gäste:  Herr Daurer  
 
 
1. TOP:  Dorfbegehung Villenbach 

Wir haben einige wichtige Punkte in Villenbach angeschaut und zusammen besprochen. 
Herr Daurer gab uns Tipps und vermittelte uns seine fachkundige Sicht der Dinge. Wir 
besprachen diese Themen: 

- Das ehemalige Postgebäude ist ein für das Ortsbild wichtiges Gebäude, welches 
man erhalten sollte. Evtl. könnte man die Tannen fällen, da es dann besser zur 
Geltung kommen würde  

 Wäre auch guter Standort für einen Dorfladen, da gute Lage und Parkplätze 
wären schon vorhanden! 

- Hofräume sollten grüner gestaltet werden! Diese Gestaltung wäre auch förderfähig 

- Gässle in der Unterdorfstraße: Es wäre besser, wenn der Weg gekiest wäre, da der 
Weg dadurch auch bei Regen oder im Winter besser genutzt werden kann. Ebenfalls 
muss man die Brücke neu gestalten, breiter und mehr dem Weg entlang. 

- Frau Reitenberger wurde angesprochen wegen Ihrem Haus. Sie wäre 
gesprächsbereit, falls ein sehr guter Vorschlag käme, aber als Kindergarten könnte 
sie es sich nicht unbedingt gut vorstellen. 

- Die Wirkung der Rischgauerstr. verändern, durch Kiesweg auf der Seite von Herrn 
Krell und dessen Zaun etwas versetzen. 

- Die Blechseite des Lagerhauses ist auch förderfähig, laut Herrn Daurer. 

- Man sollte die Parkplatzsituation am Friedhof unten besser gliedern 

- Bäckergasse braucht auch neue Brücke und Weg evtl. ins Kornfeld verlängern 

- Kirchenmauer muss saniert werden!! Evtl. mit Gün versehen um die Strenge zu 
nehmen. 

- Besichtigung des Kindergartengeländes 
. 
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Ende der Begehung:  21:00 Uhr 

 
2. TOP: Diskussion im Schützenheim Hausen 
 

Die Suche nach einer Lösung für den Kindergarten ist vorrangig.  

Für die Feuerwehr wäre auch eine Option der Umbau der Situation am Ortsende Richtung 
Hausen links. 

Für das Gasthaus Wipfler sollte dringend eine Lösung gefunden werden. Evtl. 
Mietkaufvariante etc. 

Zur nächsten Sitzung am 18.05.2011 soll Herr Backheiser für 18.00 Uhr eingeladen werden 
um mit Herrn Daurer und einem Architekten vor der Sitzung die Situation Gasthaus Heichele 
besser beurteilen zu können. 

Für 19.00 Uhr sind alle interessierten Hausener herzlich eingeladen um die Situatin in 
Hausen mit Herrn Daurer fachkundig diskutieren zu können. 

 
Ende: 22:15 Uhr 
 
Nächste Termine: 
 
 
18.05.2011 19:00 Uhr  Sitzung AK 5 im Schützenheim Hausen mit Herrn Daurer 
 
 
 
Villenbach, den 12.05.2011  Lukas Filbrich und Hans Dieter Wahl 
 
 


